

MUT ZUR LÜCKE

beweist

Julien Bam



Wenn Julien Bam an Studium denkt, denkt er an eine witzige Zeit zurück. Er selbst hat Kommunikationsdesign in Aachen studiert und dabei vor allem gelernt, dass seine Handschrift hässlich ist. Als Kind wollte er am liebsten Astronaut werden, da er zum Mond fliegen wollte. Dann ist er durch die Leidenschaft zum Film zu Youtube gekommen. Dort zeigt er nun, was er drauf hat. Der Youtuber ist ein Multitalent: Musikalisches Können beweist er neben dem Singen mit Tanzen und Jodeln. Seine sportlichen Stärken lebt er beim Tanzen und Jodeln aus. Neben den Kanälen JuBaFilms und Bento Brothers betrieb er gemeinsam mit Cheng Loew auch schon den Channel FlyingPandas. Dabei ging es aber nicht um fliegende Bären, sondern um fliegende Pandas ;). Heute hat der Wahl-Kölner auf seinem eigenen Kanal über drei Millionen Abonnenten. Ihre Kommentare auf seine Videos findet er konstruktiv, denn er hat eine ehrliche Community. Er selbst würde seine Videos als zeitaufwendig beschreiben. Viel Aufsehen hat seine Deutschlandreise der besonderen Art erregt: Zusammen mit Youtube-Kollegen durchquerte er die Nation innerhalb von 40 Tagen auf dem Longboard. Warum? Einfach, weil das nach Abenteuer roch. Die beste Figur machte dabei sein Mitstreiter Felix, der nie auf Ju gewerkt hat. Sein Vorbild Nummer Eins ist jedoch Santa Claus, denn er ist der King im Jodeln. Dass er mit seiner »Everyday Saturday«-Parodie mit fast 17 Millionen Klicks auf Platz eins der erfolgreichsten Youtube-Videos in Deutschland gelandet ist, liegt wohl daran, dass seine Community Humor versteht. Juliens Tipp, um ganz viele Likes zu ergattern: Nicht um Likes betteln. Likes hin oder her – am liebsten würde er mal ein Video drehen, in dem er Leo den nächsten Oscar verleiht. Auch wenn der 28-Jährige seinen beruflichen Erfolg genießt, findet er es am wichtigsten bodenständig zu bleiben. In diesem Sinne rät er allen Studenten: Bleibt zickstebig! Euer

Julien Bam

Fotos: © victor zastavskiy / Fotolia, Joao Kim

Julien Bam wurde am 23. November 1988 in Aachen geboren. Heute zählt er zu den erfolgreichsten YouTubern in Deutschland. Jeden Freitag begeistert er inzwischen über drei Millionen Abonnenten mit einem neuen Video. Seine Themen drehen sich rund um Tanz, Musik, Lifestyle und Parodien. Am meisten Klicks konnte Julien Bam mit seinen Musikclips einsacken, die er selbst produziert. Der 28-Jährige gewann schon zweimal die »Live Krone« in der Kategorie »Video«: erst 2015, dann nochmal ein Jahr später. Außerdem sahnte er 2016 den Deutschen Webvideopreis in der Kategorie »Person of the Year Male« ab. Studiert hat er übrigens auch, nämlich Kommunikationsdesign in Aachen. *Mut zur Lücke beweist das nächste Mal: Mark Forster*

- Und im nächsten audimax?**
- Kultur-Extra: Film, Musik & Buch
 - Recruiting-Veranstaltungen
 - Consulting & Wirtschaftsprüfung

Wann?
Ab 03.03.2017
an deiner Hochschule!